
Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom Montag 26.08.2019

Tagungsort: Cafe Maarblick 19.30 Uhr

Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend:

Frau Elfi Geibel                                       Frau Edith Zillgen-Kiefer fehlt
Herr Andreas Alexander  fehlt                Herr Hubert Drayer ab 19.35 Uhr                              
Herr Michael Kainz                                Herr Lothar Kaspers         
Herr Hans-Gerd Mölder                         Herr Alexander Diewald 
Herr Christian Rauen                              Herr Horst Schmitz
Herr Martin Hens                                    Herr Mark Schmitz  

Zuhörer: Edmund u. Anita Thielen
               Dieter u. Brigitte van Binsbergen -Arlt
               Jörg u. Sabine Freitag, Marc Lenertz
               Egon Jungen. Tobias Schmitz, Ellen Laurenzen, Mike Hain, Lisa Scheiner
             

Top 1: Bürgerfragestunde
            folgende Themen waren gefragt:
            Straßenbeschilderung – Parken an der neuen Stützmauer - allgemein die Parksituation -
            Situation Sternwarte - Dorfmoderation und Fortführung – Außenwasseranschluss „Alte
            Schule“ -  Wanderkarte – Vorschlag die Fragestunde ans Ende der Sitzung zu legen
            Geschwindigkeitsanzeige an der Ortsausgängen           

Top 2: Feststellung der fristgerechten Einladung einstimmig bestätigt

Top 3: Genehmigung der letzten Niederschriften vom 23.05.2019 und er konstituierenden 
Sitzung vom 13.08.2019 einstimmig genehmigt

           
Top 4: Stellplätze für neue Grüngutbehälter statt braunerTonne
           Einstimmig wurde folgendes beschlossen:
           Zunächst sollen 2 Behälter bestellt werden, die auf dem Weinbachparkplatz positioniert 
          werden.Geklärt werden sollen die Leerungsintervalle, wo gibt es die Papiertüten und weitere
          Fragen.

Top 5: Änderung der Postadresse Wohnmobilstellplatz
            In seiner Sitzung am 23.05.2019 hatte der Ortsgemeinderat für die Zufahrt zum
          Wohnmobilstellplatz den Straßennamen „Am Radweg“ beschlossen. Da die Zufahrt
          jedoch privat bleibt und somit keine öffentliche Verkehrsfläche ist, ist ein
          Straßenname nicht das rechte Mittel. Im Außenbereich sollte bei privaten Anwesen,
          die ja aus den am 23.05.19 schon besprochenen Gründen trotzdem eine
           postalische Bezeichnung brauchen (insbesondere  Rettungsdienst, Polizei usw),
          ein Wohnplatzname festgelegt werden.

          Der Ortsgemeinderat Schalkenmehren beschließt nach Beratung für den genannten
          Bereich den Wohnplatznamen „ Wohnmobilplatz“ bei 2 nein - Stimmen
      



Top 6:  Anschaffung von 15 Verkehrspollern
              Das Ratsmitglied Christian Rauen wird sich um ein günstigeres Angebot bemühen.    
             Die Entscheidung wird vertagt
                     

Top 7: Gedenkstein auf dem Weinfelder Friedhof
            Der Rat gibt einstimmig seine Zustimmung zur Errichtung eines Gedenksteines auf dem
            Weinfelder Friedhof zu Ehren des verstorbenen Pater Pöpping.
             Ein historisch wertvoller, alter Grabstein soll dazu renoviert und umgearbeitet werden.
             Dies soll ausschließlich mit Spendengeldern finanziert werden.

Top 8: Beratung über den Haushalt 2020
            Mittel für die Gestaltung des Vorplatzes „Alte Schule“ sollen eingestellt werden.
            Mittel für den Strassenausbau im Bungert (Ermittlung durch Baubehörde VB Daun)
            Maarbad – Edelstahlrutsche   
            Finanzaufwendungen für die Erstellung eines Verkehrs – u. Parkkonzeptes (5000,.€)
            

Top 9: Verschiedenes:    
              Der Minigolfplatz wird im Oktober durch eine Fachfirma saniert (Glättung und
              Versiegelung der Spielflächen.
              Beschilderung soll mit Hilfe der Dorferneuerung erneuert werden.
              Die Fallsicherheit soll durch entsprechenden Rindenmulch gewährleistet werden.
              Der Rat istfür eine Weiterführung der Touristinfo
              (verschiedene Szenarien wurde in nichtöffentlicher Sitzung diskutiert, da
               Personalangelegenheiten davon betroffen waren)
              Die Gebührenordnung und Organisation des Mehrgenerationenhauses wurde angesprochen
              und Auskünfte bei anderen Gemeinden über die Handhabung sollen eingeholt werden.
              Ein weiterer wichtiger Punkt war das geplante Dorffest 2020.
              Dies soll nur stattfinden, wenn sich mehr Unterstützer und Helfer für die Organisation in 
              der  Bevölkerung finden.
              Fragen nach Zuständigkeit und Einberufung von Bau – u. Tourismusausschuss

Die öffentliche Sitzung wurde mit einen Danke an die interessierten Bürger, die sich rege an der 
Fragestunde beteiligten, beendet.


